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Sabbat 15 octobre 2022 

 

SUJET : DIEU CONDUIT SON PEUPLE À DESTINATION 

Texte : Apocalypse 19 :10. 

Le précepte du sermon : Nous devons toujours être attentifs à ce que Dieu dit.  

INTRODUCTION : Depuis la chute, la voie de communication de Dieu avec l’humanité 

a été coupée car elle ne s’est plus faite en direct comme cela se faisait en Eden. Dieu 

n’a pas accepté cette rupture c’est pourquoi il a cherché un autre moyen de rester en 

relation avec les hommes. Aujourd’hui, il s’adresse à nous par la révélation indirecte 

qu’est la prophétie et nous communiquons avec lui par la prière. Dieu est entré dans 

l’invisible à cause du péché pour ne pas nous terrasser et il nous a fait don de la foi 

pour que nous voyons et saisissions l’invisible afin de vivre et triompher de l’auteur du 

péché. C’est pourquoi il a déclaré : « Mon juste vivra par la foi », Hébreux 10 :38. 

Quelle place devons-nous donner à la parole prophétique dans notre quotidien ? Si 

nous la négligeons, quels risques encourons-nous ? 

 

I. LUMIÈRE DANS UN MONDE ENTÉNÉBRÉ 

Le mensonge sur Dieu constitue des ténèbres pour l’esprit des créatures intelligentes, 

anges et hommes. L’apôtre Jude déclare que pour les anges qui ont été déchus à cause 

du mensonge il n’y a pas d’espérance. Voici ses mots : « qu'il a réservé pour le 

jugement du grand jour, enchaînés éternellement par les ténèbres, les anges qui n'ont 

pas gardé leur dignité, mais qui ont abandonné leur propre demeure ; » Dieu veut que 

nous occupions ces demeures abandonnées. Voilà pourquoi il s’évertue à faire de la 

lumière sur notre chemin pour que nous ne soyons perdus éternellement.  

Le jeune David, très tôt dans la vie a fait un choix qu’il exprime ainsi au Psaumes 

119 : 9 à 14 et 103 à 105.  

Face au prince des ténèbres, voici quelle a été la sauvegarde de Jésus, Matthieu 4 :4, 

« L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche 

de Dieu. » 

Pour nous qui devrons affronter l’armée des ténèbres et en sortir vainqueurs à la fin 

des temps, l’apôtre Pierre nous fait cette recommandation trouvée dans 2 Pierre 1 : 

19-21. 

La Parole prophétique touche les trois dimensions du temps : le passé, le présent et 

l’avenir. Le passé jette de la lumière sur la situation du présent, et au présent, il faut 

savoir faire les bons choix pour éviter les erreurs de ceux qui ont vécu dans le passé. 

L’avenir est dévoilé pour donner de l’espoir et la force de persévérer dans la justice. 
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En effet, le grand Dieu de l’univers a un tel intérêt en nous qu’il partage ses secrets 

avec nous. Dans Amos 3 : 7, il dit : « Car le Seigneur l’Éternel ne fait rien sans avoir 

révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. »  

 

II. AVOIR CONFIANCE EN SES PROPHÈTES. 

Le mot prophète en hébreu c’est ‘Nabi’, qui signifie « porte-parole ». Ces hommes et 

ces femmes utilisés par Dieu se sont montrés dignes de la confiance que Dieu leur 

faisait en leur confiant ses révélations d’intention et de projets pour le peuple de leur 

époque, ainsi que pour ceux qui viendraient dans l’avenir.  

Comme nous le savons, c’est le fait de douter de la parole divine qui nous a jetés dans 

le trouble et la mortalité. Si nous voulons nous en sortir, voici l’invitation qui nous est 

faite à partir de l’expérience du peuple d’Israël face à une destruction imminente, 2 

Chronique 20 : 1-20, 24, 25. 

Nous sommes à la veille de la dernière bataille entre Satan et Christ. C’est le peuple 

de Dieu que le diable cherchera à détruire, nous en sommes avertis dans Apocalypse 

12 :12 et 17.  

Par l’apôtre et prophète Paul, Dieu nous a fourni les sept armes pour la victoire, 

Ephésiens 6 :10-18 (ceinture de vérité, cuirasse de justice, chaussure du zèle de 

l’évangile, bouclier de la foi, le casque du salut, l’épée qu’est la Parole de Dieu et la 

prière persévérante).  

Jésus a porté ces sept armes et il a été vainqueur sur toute la ligne, à chaque 

affrontement. Après sa résurrection il utilisa la Parole prophétique pour fortifier ses 

disciples qu’il allait laisser, Luc 24 : 25-27, 44, 45. Après avoir compris les écritures, 

ces hommes ont été les témoins de Jésus, de vaillant héraults qui ont fini en héros. 

Aujourd’hui, nous devons poursuivre le témoignage. Comment allons-nous faire pour 

réussir ?   

 

III. LE PARADOXE DE LA PETITE LUMIÈRE QUI ÉCLAIRE LA GRANDE 

LUMIÈRE. 

Notre histoire est consignée dans la Bible, nous peuple adventiste, dans Apocalypse 

10 : 1-11. La grande déception du 22 octobre 1844 était déjà consignée dans ce 

chapitre : amertume après douceur. La proclamation du retour imminent de Jésus 

durant l’été 1844 était du miel dans la bouche des millérites. Sur 50 000 personnes qui 

se croyaient prêtes pour le ciel, 50 sont restées fidèles à croire au message du retour 

de Jésus. Pour les encourager à persévérer et à poursuivre la mission de proclamation 

de la bonne nouvelle du Sauveur crucifié, ressuscité et qui revient, Dieu suscita une 

jeune prophétesse en la personne d’Ellen Gould HARMON qui se maria plus tard à 

James White. C’est pourquoi au verset 11 qu’on vient de lire, il est dit : « Il faut que 
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tu prophétise de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues et de 

rois. »  

De décembre 1844 jusqu’en 1915, soit soixante-dix ans de ministère, E. White a 

accompli ce qui était prévu. Ses écrits sont répandus dans la plupart des pays du 

monde, à côté de la Bible. Ses écrits jettent de la lumière sur les Saintes Ecriture et 

aide à éviter de fausses interprétations qui seraient susceptibles d’égarer. La preuve, 

le christianisme a été remplacé par la chrétienté. Le christianisme est unique, la 

chrétienté est divisée en 33 000 dénominations différentes. Jésus doit alors rassembler 

ses brebis disséminées, Jean 10 :16. 

Les écrits d’Ellen White sont reconnus comme faisant partie de l’esprit de prophétie, 

Apocalypse 19 :10. Le même Gabriel qui a accompagné Daniel et Jean, 

l’accompagnait aussi. Non seulement nous avons des explications claires concernant 

la Parole de Dieu, unique source de foi, elle nous permet de rester unis dans notre 

préparation et mission. Partout où on va dans le monde, l’Église Adventiste du 7ème 

Jour est la même, avec les mêmes enseignements. C’est une garantie de la sécurité 

spirituelle, car l’apôtre Paul nous invite à suivre la saine doctrine. L’apôtre Jude nous 

dit la foi a été transmise une fois pour toutes aux saints, (Jude 1 :3). Il fait référence 

au contenu de la croyance qui génère la confiance. Jésus l’avait recommandé aux 

apôtres dans Matthieu 28 : 19, 20. 

L’esprit de prophétie ne se contredit jamais au travers des siècles. De Moïse à E. White, 

il n’y a que complémentarité, à l’exemple du soleil dont la clarté va croissant jusqu’au 

milieu du jour.  

Citation : « On a accordé trop peu d'attention à la Bible ; aussi le Seigneur a-t-il 

suscité une plus petite lumière pour conduire hommes et femmes vers la plus grande 

lumière qui soit. — E. White, Évangéliser, p 234§2 

 

IV. EN PRÉPARATION POUR LA CRISE FINALE.  

Si vous voulez avoir une expérience palpitante avec Jésus, appliquez le contenu du 

livre « Vers Jésus ». 

Si vous voulez être transformés en découvrant les potentiels que Dieu a placé en vous 

et comment les utiliser, lisez « Pour un bon équilibre mental et spirituel ». 

Si vous voulez savoir en quel temps nous sommes, ce qui nous attend et comment 

être prêt, lisez « Evénements des derniers jours » et « Conseils sur la Nutrition et les 

aliments. » 

Si vous voulez en tant que jeune, avoir une vie pure et réussir votre projet de vie 

amoureuse et un mariage de qualité, lisez « Message à la Jeunesse. » 

Si vous êtes mariés et que vous voulez réussir votre vie de famille, lisez et appliquer 

les conseils trouvés dans « Foyer chrétien. ».  
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Si vous voulez passer du temps à contempler Jésus pour l’imiter et lui ressembler, lisez 

le livre « Jésus-Christ. » 

Je vous ai suggéré quelques livres pour un bon début. Mais en y passant du temps, 

vous trouverez le goût pour poursuivre et obtenir de quoi embellir votre âme pour le 

ciel dans les autres ouvrages. 

 

CONCLUSION :    

Par rapport à l’action de Dieu au travers de ses prophètes et vu son objectif pour nous, 

l’apôtre Paul nous fait une mise en garde, 1 Thessaloniciens 5 : 19-22. Si nous 

nous confions en Dieu et en ses prophètes, nous réussirons à triompher dans le conflit 

final. La nourriture avant l’effort permet de rester debout et d’aller jusqu’au bout de la 

tâche. Tout comme Jésus, passons du temps à faire des réserves pour les mauvais 

jours et que nous puissions être du lot des vierges sages et avisés. Bon appétit à tous 

et que le Seigneur nous prodigue les forces nécessaires pour parvenir au jour du 

rendez-vous avec l’époux Jésus ! 

Amen ! 

 

 

Préparé par DUFAIT Pierre, 

Responsable Esprit de Prophétie  

à l’Église Adventiste du 7ème Jour de la Guadeloupe 

 

 


